



Bericht vom Hock vom 16. Dezember 2022

Bei leichtem Schneefall und Temperaturen knapp über die 0° Grad Grenze hatten sich gestern 1 Veteranin und 17 Veteranen (eine sehr erfreuliche Teilnehmerzahl) für den letzten Hock im Jahre 2022 im Restaurant «Zeughauskeller» getroffen. Das Lokal war sehr gut besetzt und der Lärmpegel war entsprechend hoch.

Unser Obmann Rolf begrüßte uns zum letzten Hock und meinte, dass er sich sehr kurz halten würde. Schon am Dienstag hätte er alles Wichtige gesagt und er verzichte daher auf seine üblichen Informationen. Rolf wünschte der ganzen Veteranenfamilie fröhliche Festtage und ein gutes, neues Jahr und vor allem gute Gesundheit und sagte: «Auf Wiedersehen im Jahre 2023».

An unseren üblichen, reservierten Tischen wurden über allerlei, sehr interessante Themen gesprochen und Gedanken ausgetauscht. Ein Thema waren die Weine aus dem Wallis. So meinte Charly Oggier (95jährig), dass er gegenwärtig nur Weisswein trinken würde, Rotwein trinke er dann, wenn er älter sei.

Schon bald löste sich dann die fröhliche Runde auf und man wünschte sich gegenseitig frohe Weihnachten, ein gutes neues Jahr und beste Gesundheit.

Entschuldigungen

Für den Dezemberhock hatten sich aus den verschiedensten Gründen entschuldigt:

Josef Mächler, Bernhard Pfister, Hans Rohr und Pius Ulrich.

Persönliches

Mit dem letzten Hock des Jahres 2022 im Restaurant «Zeughauskeller» geht ein sehr erfolgreiches Jahr der Turnveteranen zu Ende. Es war mir ein grosses Vergnügen, über die verschiedenen Vereinsanlässe, es waren immerhin 32 an der Zahl, berichten zu dürfen und ich werde bemüht sein, auch im 2023 meine Aufgabe als Aktuar zu erfüllen. Die Obmannschaft wird sich weiterhin bemühen, das Vereinsschiff im kommenden Jahr wie gewohnt zu steuern

Liebe Veteranenfamilie, ich wünsche an dieser Stelle allen fröhliche Weihnachten und ein glückliches neues Jahr. Ich hoffe sehr, dass wir im neuen Jahr alle gesund bleiben dürfen. Es bleibt zu wünschen, dass wir auch nächstes Jahr gemeinsam viele schöne und erlebnisreiche Anlässe geniessen können.

Dübendorf, 17. Dezember 2022

Kurt «Kudi» Müller, Aktuar

Teilnehmer:

Bruno Christen, Walter Dünnenberger, Manfred Gerber, Ernst Gilgen, Franz Kopp, Walter Kyburz, Hans Leuthard, Rolf Marghitola, Hans Markwalder, Leo Meyer, Walter Muggli, Kurt Müller, Charly Oggier, Gerhard Rava, Leo Rotzer, Jeannette Sommerhalder, Ernst Spalinger und Franz Wyss